

NGO

Sinergi Pos Ramil Mojoanyar-Forpimka-BPBD-Relawan Evakuasi Pohon Tumbang

Basory Wijaya - MOJOKERTO.NGO.WEB.ID

Jan 18, 2022 - 02:40



MOJOKERTO,- Pos Koramil Mojoanyar Kodim 0815/Mojokerto bersinergi

,dengan Polsek dan BPBD mengatasi dan mengevakuasi sejumlah pohon tumbang akibat hujan deras disertai angin kencang di wilayah dua desa Kecamatan Mojoanyar, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Senin (17/01/2022) sore.

Danpos Ramil Mojoanyar Letda Inf Sutopo melalui Bamin Pos Ramil Mojoanyar, Serka Suratin, saat dihubungi, mengatakan, pada Senin (17/01) sekitar pukul 14.20 WIB di wilayah Mojokerto terjadi hujan, termasuk wilayah Mojoanyar. Bahkan di wilayah Mojoanyar ini hujan dengan intensitas cukup tinggi disertai angin kencang, yang mengakibatkan pohon tumbang disepanjang jalan raya Desa Sadartengah dan Desa Ngarjo.



"Ada 6 batang pohon yang tumbang jenis trembesi dengan diameter antara 30-40 meter dengan tinggi antara 10 hingga 15 meter di wilayah Desa Ngarjo dan Sadartengah. Selain pohon, akibat hujan deras disertai angin ini, mengakibatkan satu tiang telepon roboh", terangnya.

"Alhamdulillah, tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini, hanya akses jalan terhambat beberapa saat menunggu pembersihan dan evakuasi pohon tumbang", tambahnya.



Pantauan dilokasi, tampak belasan aparat/petugas diantaranya Personel Pos Ramil Mojoanyar Serka Suratin, Serka Samhudi, Babinsa Sadartengah Serda Sarbini, dan Bhabinkamtibmas Polsek Mojoanyar Brigadir Wawan, bersama Pemerintah Kecamatan Mojoanyar yang diwakili Kasi Trantib Tatok Widjanarko, S.H., dan Kasi Kesra H. Buyani, S.H., serta 5 personel Relawan BPBD Kabupaten Mojokerto dan 6 personel Relawan ISM, melakukan pembersihan batang/dahan dan ranting pohon tumbang untuk selanjutnya dievakuasi ke lokasi aman.

Terpantau aparat/petugas gabungan secara bergantian melakukan pemotongan pohon tumbang dengan menggunakan 5 unit Senzo milik BPBD Kabupaten Mojokerto, dan sebagian petugas juga mengatur arus lalu lintas dengan sistim buka tutup. Tak berselang lama petugas dari Telkom juga datang ke lokasi untuk memperbaiki jaringan telepon.

Setelah selama dua jam bekerja keras, akhirnya aparat gabungan berhasil membersihkan reruntuhan pohon tumbang dan membenahi tiang telpon. Kemudian sekitar pukul 16.00 WIB jalan raya Desa Sadartengah dan Desa Ngarjo Kecamatan Mojoanyar arah Kecamatan Bangsal dan sebaliknya kembali normal. (Pendim 0815/MJK)